
本日の例会 平成 21年９月 8日 (火) プログラム：出席委員会・卓話 

次回例会 平成 21年 9月 15日（火）プログラム： 新入会員 ・ 卓話 

9 月 1 日(火)12：00 開会 

小林 英典 ＳＡＡ委員長 

会 会長 長の の時 時間 間 木本 貴一 会長 

先日会長幹事会がありました。その時に各分区の会員 

増強報告があり、日立ＲＣと日立南ＲＣで会員増とあ 

りました。しかし他の分区ではほとんど会員減であり 

ました。地区としても予算も昨年度に対して 50 人減 

で立てていたが、さらに 50減となるとのことです。 

会員数は大きな課題です。日立南では初期の増があり 

ました。しかしこの増で終わりでなく、年度内に 40 
名を目指したい。 

今日、日立市制 70 周年の式典があり、小澤会員には 

会長代理として出席いただいております。 

その際にＤＶＤが流れたと思います。3 日前に 1000 
枚納品いたしまして配られたかと思います。このよう 

に私も職業奉仕をしているしだいです。 

また先週土曜日に烏帽子会が開催されました。どうい 

うわけか 6アンダーを出し、優勝してしまいました。 

賞品ばかりか馬も当ててしまいまして、そのままポリ 

オに協力させていただきました。それが引き水となっ 

て多くの方からも入れていただき、ポリオの基金に大 

きく貢献してもらいました。と報告し会長の時間とし 

ます。

幹 幹事 事報 報告 告 高島 章行 幹事 

今日は理事会が開催されました。 
10－11 年のガバナーノミニー選出の件で地区のほう 

から古河東ＲＣから山崎会員の名が出ていたのですが 

龍ヶ崎ＲＣから倉沢会員の候補が上がりました。各ク 

ラブでの推薦がほしいとのことです。情報が少ないの 

ですが規定により選挙にならないと情報が出せないと 

のこと。理事会におきまして、選挙をしていただき双 

方の情報を比べてということになりました。 

例会のほうで異議が無ければこのまま進めます。 

市民生活安全フェスティバルに例年通り1万円の協賛 

をいたします。 

会長幹事会がありまして、 10月にライラセミナーがあ 

りまして当ＲＣからも参加の予定です。 

台湾の台風災害に義捐金の依頼が地区から来てます。 

一人当たり 100円ということなのでクラブで 5000 円 

送ることにします。 

同じく台風被害のあった兵庫県西・北部豪雨災害義捐 

金の依頼もありました。こちらは任意でしたがクラブ 

から 10,000円送ります。 

ＷＣＦプログラムで下館ＲＣがメインになっていたこ 

の指とまれのレポートが来てますので回覧いたします。 

ポリオの寄付に関してですが、先日の烏帽子会と夜間 

例会でのオークションで目標まで約 9万円となりまし 

た。今後とも協力お願いします。 

地区からの依頼ですが、ロータリーカードのご案内も 

届いてます。 

委 委員 員会 会報 報告 告 社 社会 会奉 奉仕 仕鹿 鹿志 志村 村委 委員 員長 長 

９ ９月 月８ ８日 日に に社 社会 会奉 奉仕 仕活 活動 動と とし して てた たが が駅 駅前 前清 清掃 掃を を行 行い いま ま 

す す。 。市 市民 民の の会 会や や商 商店 店会 会の の皆 皆さ さん んと と行 行い いま ます す。 。詳 詳細 細は はＦ Ｆ 

Ａ ＡＸ Ｘい いた たし しま ます す、 、 ご ご参 参加 加の のほ ほど どよ よろ ろし しく くお お願 願い いし しま ます す。 。 

烏 烏帽 帽子 子会 会 千 千葉 葉幹 幹事 事 

県 県北 北の の５ ５ロ ロー ータ タリ リー ーの の親 親睦 睦ゴ ゴル ルフ フ大 大会 会が が9 9月 月1 12 2日 日に にあ あ 

り りま ます す。 。締 締め め切 切り りが が２ ２１ １日 日に にな なっ って てお おり りま ます す。 。ご ご参 参加 加 

の のほ ほど どよ よろ ろし しく くお お願 願い いし しま ます す。 。 

よ よか かっ っぺ ぺ祭 祭り り 大 大森 森委 委員 員長 長 

会 会員 員の の白 白土 土さ さん んは は１ １７ ７代 代キ キャ ャッ ップ プで であ あり り私 私は は１ １８ ８代 代、 、 

朝 朝日 日さ さん んは は１ １９ ９代 代と と日 日立 立南 南Ｒ ＲＣ Ｃに には は歴 歴代 代キ キャ ャッ ップ プが が３ ３ 

人 人も もい いま ます す。 。チ チケ ケッ ット トの の協 協力 力を をお お願 願い いし しま ます す。 。 

第２８２０地区 H H HI I IT T TA A AC C CH H HI I I S S SO O OU U UT T TH H H 

例 会 場 要害クラブ ＴＥＬ（０２９４）３６－２０２０ 
例 会 日 毎週火曜日 １２：００～１３：００ 
事 務 所 日立市末広町１－１－３ 国分協同組合内 

ＴＥＬ（０２９４）３６－５０７４ ＦＡＸ（０２９４）３７－２１７６ 
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■会 長 木 本 貴 一 ■副会長 大 森 孝 之 

■幹 事 高 島 章 行 会報委員 山縣敏史 大森孝之 大神田正浩 

例 会 報 告 

週報 No.9 
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出 出席 席報 報告 告 山縣 敏史 委員長 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

36 名 24 名 12 名 66.7% 2 名 72.2% 1 名 

ニ ニコ コニ ニコ コＢ ＢＯ ＯＸ Ｘ 白石 満義 委員長 

◎ 烏帽子会で優勝しました上に馬を当ててしま 
いました。¥13,000の配当をポリオに入れまし 
た。 木本 貴一 

◎ 本斎藤校長先生宜しくお願いします。 
高島 章行 信太 克己 佐藤 勝美 
岩崎 敬次 千葉 省三 山縣 敏史 
鹿志村 高道 

◎ 今日は防災の日です。身の回りのご用心を。 
樫村 文雄 石川 國博 弓野 博司 
小林 英典 大森 孝之 

◎ 台風無事通過しました。 
白石 満義 長山 行夫 宮本 尚彦 
池澤 健 

◎ ４大奉仕部門功労賞を会員の皆様の代表で頂 
きます。 須田 晃 

◎ 今日も宜しくお願いします。 
塙 憲男 川﨑 健輔 原田 松吉 

◎ 須田さん四大奉仕部門功労賞おめでとうござ 
います。 星 勝治 朝日 正道 

8 月のラッキースマイル賞 
「中学校の同窓会の同窓会に参加してきました。 
私が一番若く見えました」のコメントがユニーク 
だったので鹿志村会員にいたします。 

本日も多くの方からニコニコＢＯＸへの 
ご協力 誠にありがとうございました。 

本日計３３，０００円 累計額 ２８２，０００円 

本 本日 日の のプ プロ ログ グラ ラム ム 卓 卓話 話 
｢｣ 氏 

新 新世 世代 代委 委員 員会 会 千 千葉 葉委 委員 員長 長 

日立市立大久保中学校斎藤校長先生より、ロータリ 

ークラブにはインターアクトという 14 歳から 18 歳 

の子どもたちのプログラムがあります。ちょうどそ 

の年代の子どもたちを接し、今年オオクボ中学校の 

校長先生となりました。ドイツの日本人学校の経験 

もありミャンマーでは校長先生として 3 年間の経験 

もあります。世界の子どもたちを見てきた先生にお 

話を聞きたいと思います。質問はお話途中でもかま 

わないとのことです。では先生お願いします。 

斎 斎藤 藤昌 昌義 義先 先生 生 
今年の 3 月に日本に帰ってきました。日本に戻って 

きてからは伝えたい気持ちになりました。 

ミャンマーはすばらしくいいところでした。 

季節は 3 つに分かれています。今はマンゴーがおい 

しい季節ですね。行くまでは北朝鮮のような感じを 

おもっていました。 

面積は日本の 1.8 倍人口 6000 万人軍事政権で 100 
以上の多民族国家です。世界でも最貧国といわれて 

おります。ただ地理的にもよく国を結ぶ道路が出来 

れば産業的にもまた交通料だけでもすごいのではな 

いかといわれています。 

ビデオにて 

街の様子を 

紹介 

小学校は 5 年ですが一年早く入る個も多く 6 年間い 

たりします。 

中学校は 4 年間です。 

義務教育ではないのですが識字率は 97％ぐらいで 

お金が無くて学校に行かなくても自分の家で勉強し 

ている子も多いそうです。 

車は作っていなくて、大変高いものになります。 

阿見町の文字の入ったままの消防自動車。 

商店や学校、駅などの写真 

外国人が写真を撮ってはいけないところがあります。 

新年を迎えるみずかけ祭り。 

ミャンマーの日本人学校は現地の企業に勤める日本 

人の家族のためにその企業に集まっている企業で作 

ってあります。 

学校の大きな行事 

各国の国の子どもたちの子どもたちの発表会の様子。 

開会の校長先生の話は、日本語、英語、ミャンマー 

語、 インドネシア語、 フランス語など 7 ヶ国語です。 

工場見学、日本の生地を加工してまた日本に量販店 

であつかう服として日本にまた来ます。 

ゴルフ場が休みのとき 

に警備員を連れて遊び 

にいきます。 

治安はいいのですが政 

情が不安です。 飛行場へ 

逃げるという避難訓練 

もあります。 

台風で校舎が壊れて寺子屋状態のときもありました。 

塀が壊れても皆手作業で直します。 

会長により謝辞、記念品贈呈し、 

会長の点鐘にて終了 

(ビデオを見ながらの話だったのでわかりずらい報 

告ですみません 週報作成者 山縣)


